

Der Kran vorm Schweriner Schloss

HERMANN SCHÜTT Hoch- und Tiefbau Schwerin GmbH & Co. KG feierte 35. Geburtstag

GÖRRIES Seit 35 Jahren Jahren gibt es das Schweriner Unternehmen Hermann Schütt Hoch- und Tiefbau Schwerin GmbH & Co. KG bereits. Begonnen hat alles 1981 im Neumühler Wohnhaus der Familie.

Längst hält Patrick Schütt (37) die Führung des Unternehmens mit heute 50 Mitarbeitern in den Händen. Aber wichtige Entscheidungen werden immer noch im Familienkreis besprochen. „Wir machen alles aus Stein und Beton. Rohbau, das ist die Arbeit an der Hülle eines Objektes“, umreißt er vereinfacht das Hauptbetätigungsfeld des Unternehmens.

Dazu gehören Sanierungsarbeiten an alten Gemäuern wie Schloss Bothmer oder dem Kartoffelhaus in der Altstadt. Auch im Schloss führt das Unternehmen seit zehn Jahren immer wieder Arbeiten aus. Deshalb nämlich steht der gelbe Kran der Firma zur Zeit auf



Geschäftsführer Patrick Schütt. FOTOS: HELO

der Schlossbrücke und nimmt unübersehbar Platz auf den Fotos der Touristen. „Der wird dort auch noch eine Weile stehen“, lacht Patrick Schütt.

Neben Sanierungen von Altbauten liegen ihm aber auch die modernen Gebäude am Herzen. Diverse Industriebauten, Turnhallen und Einkaufsmärkte tragen die Handschrift der Firma. Auf einem alten Hamburger Bunker entstand vor kurzem ein modernes



Unübersehbar und noch für längere Zeit zeugt der Kran vor dem Schloss von den Aktivitäten der Firma.

Wohnhaus. Im Gegensatz zu den Anfangszeiten des Unternehmens werden heute viele Fertigteilelemente verarbeitet. Die Wohnräume sind größer und komfortabler als vor 35 Jahren. Der Chef schätzt besonders, dass wirklich jedes Bauvorhaben andere Ansprüche an das Geschick und Können der Handwerker stellt.

Patrick Schütt ist von der Pike an in der Baubranche groß geworden, zuerst jedoch nicht

im väterlichen Betrieb. In dessen Bauleitung trat er vor ca. zehn Jahren ein und erwarb die notwendigen Qualifizierungen, um ein modernes mittelständisches Unternehmen führen zu können.

Wer aufmerksam durch Schwerin geht, wird noch mehr Baustellen entdecken, an denen das auffällige Firmensignet zu finden ist. Aber auf dem großen Kran ist es am spektakulärsten. **HELO**